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Объектом изучения в краеведении является местность, которая определяется часто понятием «родной край» или «регион». Регион – это территория, которая отличается совокупностью устойчивых особенностей – исторических, культурных, экономических и природных.
Предмет изучения краеведения – памятники природы, истории, археологии, искусства, градостроительства и архитектуры.
Цель работы – Всесторонее изучение региона страны. Составление историко-краеведческого описания Добрушского района.
Полученные результаты и их новизна. В дипломном исследовании  были рассмотрены основные памятники историко-культурного наследия Добрушского района. Как материального, так и нематериального наследия. Проанализированы и изучены археологические стоянки и их современное состояние. Был создан туристический маршрут, составленный по карте одних из самых интересных и важных объектов. Это несомненно играет важную роль в развитии посещения данных объектов.
Дипломная работа направлена на изучение родного края, на фиксировании объектов и предметов играющих огромную роль в историко-культурном наследии Беларуси.
Структура и объем дипломной работы. Дипломная работа состоит из введения, четырех глав, заключения, списка использованных источников и литературы, приложений, рефератов на русском, белорусском и английском языках – 3
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The object of study in the regional study area is that often defined the concept of "homeland" or "region". Region - an area that is different set of sustainable features - historical, cultural, economic and natural.
[bookmark: _GoBack]The subject of the study of local history - monuments of nature, history, archeology, art, urban planning and architecture.
The purpose of the work - a comprehensive study of the region. Drafting local history describing Dobrush district.
The results obtained and their novelty. The thesis study were considered major monuments of historical and cultural heritage of the Dobrush district. Both tangible and intangible heritage. Analyzed and studied archaeological sites and modern state. tourist route has been created, made up of a map of some of the most interesting and important sites. It certainly plays an important role in the development of these facilities visit.
Course work is aimed at studying the native land, on the fixing of objects and objects play a huge role in the historical and cultural heritage of Belarus.
The structure and volume thesis. Coursework consists of an introduction, four chapters, conclusion, a list of the sources used and literature, applications, essays on the Russian, Belarusian and English - 3
